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・「クラブごとの復興支援事業」のアンケートの件
・大宮シティRCより、創立15周年記念誌が届く
・登米市環境課より
　 1 . 市民会議第 2回、自然環境保全創造部会開催案内
　　　日　時　 7月17日（水）15：00～
　　　場　所　登米市役所　南方庁舎 2階
　 2 . レジ袋使用削減推進会議の案内
　　　日　時　 7月26日（金）13：30～　
　　　場　所　石巻合同庁舎
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　納涼例会を 7 月25日（木）開催致します。出欠の確
認表を回していますので、ご記入をお願いします。
・雑誌委員会（伊藤俊郎委員長）
　「友」 7月号、2520地区関係の記事を紹介します。
　P20　松良千廣ガバナーの紹介
　P52　被災地石巻市立湊中学生を善通寺に招待
　P54　ロータリアンとして今何をなすべきか！
・社会奉仕委員会（佐藤靜市委員長）
　先日、薬物乱用防止の会議に出席して参りました。
「ダメ・ゼッタイ」の声掛けと募金の協力要請があり
ましたので、よろしくお願い致します。

・出席委員会（武川毅委員長）
　出席者を見ていますと大体同じメンバーの方々で
す。欠席がちな会員は何かきっかけがないと出席でき
ないのかなと思っております。皆で出席することがで
きるようなきっかけ作りや声掛けをし、出席率をよく
したいと思っております。新入会員推薦の場合も、出
席の高い方にしていただければと思います。
・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　当委員会の事業計画
　　 7月　納涼家族例会
　　12月　クリスマス家族会
　　 1月　新年家族会
　　 4月　お花見移動例会
　　 6月　バトンタッチ例会
　　毎月の誕生会、レディス会
　 1人でも多くの方が、こういったイベントに参加し
ていただき、記憶に残るような会に出来ればと思って
おります。当委員会のメンバーに芸達者な方を配属し
ていただきましたので、非常に心強く思っています。
・職業分類委員会（佐々木崇委員長）
　当委員会の目的は、未充填職業を充填することで
す。もちろん、会員増強、会員選考の各委員会と密接
に手を取り合ってクラブの優勢のために進めて参りま
す。
・会員選考委員会（髙田次雄委員長）
　組織、ロータリーを生き生きとさせるには、常に新
しい血の導入が不可欠です。つまり、新しい血は増強
です。ロータリーの資格条件と致しましては、善良な
成人であって、職業上、良い世評を受けている大人の
方々となっております。そういう方々で構成されてお
りますのが我が佐沼ロータリークラブです。
　会員並びに会員増強委員会から推薦されました方に
ついては、会員増強委員会、職業分類委員会と連携を
保ちながら与えられた任務に努めますので、多いに仕

事を与えていただくことをお願い致します。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　事に応じて例会の時に情報を皆様にお伝えしたいと
考えておりますので、よろしくお願い致します。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　この委員会は、資料整理部会、会員記録部会、情報
電子部会の 3つに分かれております。50周年に向けて
の資料のまとめが今回の一番の仕事になるのではない
かと思っております。多人数でやるということが出来
ませんので委員の方々でまとめるという形になると思
いますが、皆様のご協力をお願い申し上げます。
・会報委員会（江川元徳委員長）
　昔は、会員が順番で担当して週報を編集しておりま
したが、今は、事務局に負うところが多い状態です。
週報がお手元に配られましたら精読していただきたい
と思います。出来ましたら家族、特にご夫人に読んで
いただきたいと思います。
　又、スピーチの担当者は、出来るだけ原稿を出して
いただければ、比較的編集がスムーズにいきますので
ご協力をお願い致します。読みやすい、読みたくなる
ような会報にするよう努力致します。
・雑誌委員会（伊藤俊郎委員長）
　会員は購読が義務になっております。是非、目を通
していただきたいと思います。例会時に毎月簡単に紹
介し読むことを推奨致します。又、話題となる資料や
写真をロータリーの友事務所に送り活動を広く伝え活
性化に努めます。雑誌の贈呈先を委員会で検討しま
す。
・広報委員会（小泉洋委員長）
　内部、外部の広報となりますと、今までの委員長が
目標としておりました報道関係者の会員増強が一番望
ましいと思いますので、私も今年度そういった方々が
入会されることを目標としています。内部をどういう
ふうに広報していくか、外部に発信するためにはどう
いうふうにするか検討しながら進めて参ります。
・S・BOX委員会（高橋利光委員長）
　皆様方のお祝い事、嬉しい事などの思いをみんなで
分かち合うためにスマイルボックスでご協力をお願い
致します。集まったお金は、有効に奉仕の一部に使わ
せていただきます。
・プログラム委員会（遠藤光則委員長）
　プログラムを作成するにあたって、一年間で約40数
回ある例会のシステムを考えました。まず、決ってい
る行事を埋め、次に委員会フォーラムを埋めますと、
一般会員のスピーチは14～15回しかありません。毎年
同じような方にお願いする様になりましたが、出来る
だけフォーラム等とかち合わないように会員の出番が
できるようにプログラムを作成いたしました。
　今年度も、月の最終例会は夜間例会というスタイル
で実施致します。夜間例会は、集合時間もありますが
今まで通り実施致したいと思っております。出来るだ
け楽しいスピーチをされますことを望みます。
・体操委員会（岩渕栄市委員長）
　何か実践的、効果的な運動を取り入れて、皆さんと
一緒に体操をやりたいと思っています。サプライズ的
な運動であったり、ゲストを呼んだりと思い出に残る
体操委員会にしたいと思っております。
－職業奉仕、社会奉仕、環境保全、姉妹クラブ、
ロータリー財団、新世代の各委員会は次回に掲載－

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：岩渕正彦幹事）その 2
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・本日の出席率　92.4％

・佐々木源悦会長　 7月 8 日は親睦活動委員会ご苦労
様でした。特に小野寺伸浩委員長、これからもよ
ろしくお願いします。

・佐々木崇会員　 7月誕生月でした。
・只野佳旦会員　誕生祝いありがとうございました。
・猪股育夫会員　 7月 8 日には親睦委員会開催お疲れ

様でした。一年間の計画がすっかり出来ました。
小野寺伸浩委員長頑張って下さい。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ協議会、宜しくお願い
致します。

・高橋義文会員　本日のクラブ協議会、各委員会の委
員長の方々ご苦労様です。

・布施孝之会員　暑中お見舞申し上げます。
・髙田次雄会員　日本列島猛烈な厚さが続いておりま
す。こまめな水分補給など熱中症対策、ご自愛下
さい。

・岩渕正彦幹事以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
　　村上武彦会員　及川勝永会員　佐藤敬喜会員
　　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員　
　　二階堂學会員　菅原文之会員　佐藤靜市会員
　　遠藤光則会員　佐々木功一会員　小泉洋会員
　　高橋利光会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
　　武川毅会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　　佐藤早智子会員　
　　　以上、ありがとうございました。

　今年度のRIテーマ　は「ロータリーを実践し、みん
なに豊かな人生を」です。ロンD.バートンRI会長の言
葉の中に「ロータリーを真に実践し、ロータリーの奉
仕と価値観を日々活かす決意をすれば、自分がいかに

素晴らしい影響をもたらすことができるかが見えてく
るでしょう。そうして初めて、人々の人生を真に豊か
にしようというインスピレーション、やる気、パワー
が沸くのです。そして何よりも、あなた自身の人生が
一番豊かになるはずです。」とあり、これに感動いた
しました。
　特に今年度は、当クラブの山田直志パスト会長が、
第 5分区のガバナー補佐になっておりますので、ガバ
ナー補佐の指導を受けながら活動していきたいと思っ
ております。よろしくご指導の程お願い致します。
　登米・栗原ゾーンの 3クラブも、かなり若がえりを
図っており、 4 クラブの会長の中で私が一番年上で
す。
　今年度は地区のテーマがないようで、私も会長とし
てのテーマを掲げませんでした。 5つの重点項目を掲
げました。
　 1 . 創立50周年事業への準備の推進
　 2 . 姉妹クラブ、友好クラブや災害支援などにご協

力いただいたクラブと引き続き交流をしてい
く。

　 3 . 分区内のクラブと交流を行い、友好関係を推進
していく。

　 4 . クラブの未来を支える会員増強の推進。
　 5 . 経験豊かなパスト会長の助言や協力をいただ

き、楽しい例会や活発な行事運営の推進。
　来年度の猪股年度に行われる創立50周年記念事業へ
の準備がかなり多く占めると思われますので、実行委
員長、大会委員長と連携して進めて参りたいと思いま
すので、皆様のご協力をお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　　ロータリー財団地区セミナー開催の案内
　　日　時　 8月 3日（土）10：30～15：45
　　場　所　エポカ21

幹事報告 岩渕正彦幹事
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ニコニコボックス

会長要件 佐々木源悦会長


